

## **Hefame entrega los galardones de Digitalización en los II Premios de la Economía Social Europea**

Este es la segunda edición año que Economía Social Europea celebra el evento para premiar trabajos relacionados con la economía social, en la que la persona es el centro de atención dentro de la gestión y procesos de trabajo de las empresas.

Fundación Hefame lleva colaborando con esta iniciativa desde sus inicios en el año 2021, en el que se firmó un convenio entre Social Economy Europe y nuestra entidad.



El presidente de Hefame, Enrique Ayuso, entregó el 14 de noviembre de este año, los galardones en la categoría de Digitalización de los II Premios de la Economía Social Europea en un evento que tuvo lugar en San Sebastián, en la sede de Tabakalera.



El primer premio fue para la organización española Panacea, dedicada al desarrollo de la inteligencia artificial, el segundo fue para Open Food Network por su creación de un software de código abierto que facilita la creación de empresas alimentarias independientes, y el tercer lugar fue otorgado a la cooperativa Kloosiv por su aplicación para la inclusión social en la vivienda.

Los premios reconocen “iniciativas de la economía social que operan en la economía digital o con un enfoque importante en la innovación tecnológica o que trabajan en las áreas de acción de la transición digital para el ecosistema de proximidad y economía social”. En el marco de la gala, Ayuso valoró la apuesta de las empresas galardonadas, y, en general, de todas las candidatas a los premios, por la innovación y la transformación digital y destacó su ejemplo, “que abre el camino a un nuevo modo de entender la estrategia empresarial apoyándose en herramientas de digitalización, automatización y gestión de datos”.

**Fuente: La 7 y Fundación Hefame**